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    休会           例会                     例会                           休会                      ;例会 

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111111 月月月 111555 日日日）））   

広島県庁 健康福祉局 こども家庭課長 徳永重雄様 

「子供たちを取り巻く諸課題～児童虐待と子供の貧困について～」  

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（111111 月月月 222999 日日日）））   

橋濱智美 会員 

「がん予防 新・12 カ条 ⑧適切な体重管理」 

第１０９３回 ２０１７年１１月８日 職場例会記録 

株式会社 秀和／mihara village 移転オープン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



会 長 時 間 

皆さんこんにちは。今日は職場例会という事で、川本さんの移転、新築オープンの店舗へお招きを頂きまし 

て誠にありがとうございます。と同時にお邪魔をいたしまして本当にご迷惑をお掛けいたします。本郷の地に

新しい核になる店舗が出来たという事で、益々この地域に賑わいが創出され地域の活性化に繋がってくるので

はないかと感じているところでございます。今後益々株式会社 秀和さんがご発展ご繁栄するように、皆さん

方とともに心から祈念申し上げます。  

幹 事 報 告 

《配 布 物》10月理事会報告、週報1089号・1090号・1091号・1092号 

《回  覧》ＲＹＬＡ 日時 11月 11日（土）10:00～20:30  場所 柳井クルーズホテル  

参加者 鶴田幸彦会員、（株）鶴田電設コンサルタント 大谷さん、毎田さん 

川本吉則さん挨拶 

今日は皆様ようこそお越しくださいました。ありがとうございます。 

ロータリーのメンバーの方にもいろいろご協力いただきまして、１年半ぶりにお店

が再開出来る運びとなりました。 

仕事というのは人が生きる上で非常に大切な事だと痛感した 1年半でした。 

前のお店を売却し会社の経営で行くと肩の荷が下りてさあ今から何をしようかと

思った時に、大げさではなくこのロータリークラブに参加させてもらってなかった

ら、もしかして僕はお店を作っていなかったのではないかと…。自分で内装業だけ

をやって楽に生きる道ではないのですが、そこまでしなくてもという所に行ってい

たのではないかという思いがします。メンバーの方にいろんなご指導や刺激を受け 

て、働くことの意義を考えていくとやはり店は必要だと思い、お陰様を持ちまして明日開店ということになり

ました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。本日はありがとうございます。（拍手） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



調理人さんが休みの日は、農家を歩かれるのと一緒で、お店が定休日の水曜日は、全国津々浦々のメーカー回 

りを 15年くらいし、その中で選りすぐって 15社くらいの品物を置いています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川本さん、奥さん、スタフッフの皆さん 

オープン前日（休日の水曜日に）職場例会をさせていただき本当にありがとうご

ざいました。選りすぐりの素敵な家具と雑貨が目の保養になり、ルームフレグ

ランスの香りに癒された 1 時間でした。本郷の山と田園が見渡せるテラスや

芝生広場を憩いの場に…これからいろんな計画があるようで楽しみです。 



 

RYLA(Rotary Youth Leadership Awards)に参加して 

鶴田 幸彦 

 去る 11月 11日（土）当社従業員２名と共に柳井市において行わ

れた国際ロータリー2710地区 2017-2018年度ロータリー青少年指導

者養成プログラム＝RYLAに参加させて頂きました。ローターアクト

と青少年 115名、ロータリアン 104名の全体参加者 219名で「生き

ていることは学ぶこと～そして感動と出会い！から学ぶ『チーム力』」のテーマのもと、リーダーシップスキ

ルと人格を養いながら、ロータリーについて学びました。 

 第１部は、日本酒「獺祭」を大ヒットさせた旭酒造(株)代表取締役会長の桜井博志氏、「オタフクソース」

で知られるオタフクホールディングス(株)代表取締役社長の佐々木茂喜氏、元柳井市長で松下政経塾塾長の河

内山哲朗氏の３氏が「今、社会が、企業が求めるリーダーとは!!」をテーマに、今を決して満足してはいけな

いとする桜井氏、全てを Whyから始める佐々木氏、何事も積極的にをモットーの河内山氏が熱く語られました。

このような BIG対談を青少年の皆さんはごく普通に聴講していましたが、真剣そのものでした。 

 第２部は、昼食後１０チームに分かれて柳井白壁通りを遊びから学ぶ

「チーム力」～温故知新～として、かるた、すごろく、金魚釣などで競

うチーム対抗戦を行い、水戸光圀（柳井 RCの会員の方でした）御一行

様が登場した佐川醤油蔵の見学をさせて頂きました。 

 第３部は、感動から学ぶ「チーム力」

をテーマにたった１時間の練習の後に

１０チームがダンスバトルを繰り広げ

るという、劇場版パフォーマンスダン

スライブを行いました。ダンスの出来、不出来はさておいて、若者たちの呑み込みの早さ、やる気と熱気の凄

まじさ、お互いの思いやるチームワークの良さを見させていただいたことに、当社の従業員の日頃の業務とは

違う一面が伺え、私自身も感心し、感動し、

勉強になった一日でした。２名の内１名が言

いました。「社長、来年も是非連れて来てく

ださい。ロータリーはどうやったら入れるん

ですか？」長旅の肩のこる一日でしたが、こ

のひと言で～うちの会社も捨てたもんでは

ない～と思い、救われたような気がします。 

 RYLAは、「青少年のリーダーシップスキルと人格を養う」というプログラムですが、参加する前にその目的

を教えておいてやる必要があると感じました。参加した青少年数人と立ち話をしたところ、「社長に行けと言

われたので仕方なく来た」という若者が多かったことに驚きました。この研修の目的を達成させるためには、

第１部の佐々木氏が言われた Why～なぜ、ここにいるのか。なぜ、ここに来たのか。なぜ、研修をしているの

か。～を考えた上で参加しないと、ただのコミュニケーション醸成の場でしか終わらないような気がします。

必要なのは、河内山氏の言われた『積極性』、チームに分かれたあとの十数名の中の主導権争い、みんなの気

持ちの乗せ方、チームの人達への心配り･･･これができた時にはじめて「リーダー

シップスキルと人格を養う」ことが達成できるのだと、個人的に感じました。 

 最後に、主管されました柳井ロータリークラブの皆さん、副主管されました柳

井西ロータリークラブの皆様には、大変お世話になりました。そして何よりも

このような機会を与えて下さった広島空港ロータリークラブのメンバーの皆様

にはとても感謝しております。本当にありがとうございました。 


